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Voilà un dimanche que j’aime bien. C’est le dimanche de la joie : « Réjouissons-nous et rendons grâce 
car le Seigneur car notre délivrance est proche. »
Cette joie  qui  est  la  note  dominante  de  la  liturgie  d’aujourd’hui  trouve  sa  raison  d’être  dans  la 
conclusion de cet évangile : La Bonne Nouvelle de l’Amour de Dieu est annoncée. 

Mon Dieu, je te croyais si loin et tu viens faire ta demeure en moi, tu m’apportes le salut, tu viens faire en 
mon cœur toutes choses nouvelles. 
Comment puis-je imaginer un Dieu qui danse au comble de la joie ? Mon Dieu, tu es ma paix, tu es ma 
force, tu es toute ma joie. De qui aurais-je crainte ? Tu me renouvelles chaque jour dans l’Esprit-Saint,  
l’Esprit de mon baptême, feu qui purifie.
La  force  et  la  rigueur  des  paroles  de  Jean-Baptiste  ne  font  pas  naître  en  nous  la  peur  ou  le 
découragement. Lorsque le Christ, et dans sa lignée, l’Église, nous reçoit par le baptême, la force même 
de Dieu se répand dans nos cœurs. De cette source inépuisable jaillira tout le bien que nous pourrons  
accomplir.

Mon Dieu, tu connais toutes mes résistances qui entravent l’action de l’Esprit de Dieu en moi. Donne-
moi de toujours chercher à ajuster ma vie à ton message. Que serait cet ajustement, cette justice, sans  
l’amour ?
Je crois que la Bonne Nouvelle du don que Tu me fais, que Tu nous fais, la venue de Ton Fils, l’effusion de 
Son Esprit se réalise pour moi, pour nous si, comme Jean dans le désert, je reconnais dans l’humilité le  
Fils qui vient et l’Esprit qui nous est donné.
Le combat que je mène avec plus ou moins de succès, tu le sais mon Dieu, est de faire dans ma vie une  
place toujours plus grande à Ta présence.

Le refus de Dieu conduit au feu qui ne s’éteint pas, non pas pour nous détruire mais pour nous purifier, 
comme l’or est purifié par le feu pour donner tout son éclat. 
L’accueil de la présence de Dieu conduit à la lumière, au bonheur, à la joie qui ne finissent pas.
Joyeux NOËl !

Bruno, votre frère prêtre

Et le désert à refleuri ! Alléluia ! Assekrem 5/12/2024


